



令和6年9月27日(金)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: [www.kita9.ed.jp/nakashima-e/](http://www.kita9.ed.jp/nakashima-e/)

TEL: (093) 921-1690

#### <学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

#### <目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

#### <目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

## 令和6年度 前期が終了しました！！

中島小学校では、今年度から前期・後期の二学期制になりました。今日で前期が終了します。振り返ってみると、前期半年の大半は熱中症予防をしながらの活動となりました。運動場での活動が中止になるなど、子どもたちにとっては制限の多い日々が続きましたが、保護者、地域の皆様のご理解とご支援に支えられ、充実した教育活動を展開することができたと感じています。学期制の変更に伴い、学校行事等を見直し、前期前半(4月～7月)は、音読集会や水泳学習を実施しました。前期後半(8月～9月)は、台風による2日間の休校に始まり、また暑さの厳しい毎日が1か月以上続きましたが、そのような中で、子どもたちはよく我慢し、個人の頑張りはもちろんのこと、みんなで協力しながら様々なことに挑戦し、意欲的に活動している姿がたくさん見られました。

本日渡した「あゆみ」には、子どもたちの前期の様子が記されています(以前お知らせしましたように、所見の記載は年度末のみです)。夏休み前の個人懇談でお話しさせていただいたこととあわせて、頑張ったことをたくさんほめていただければと思います。

さて、10月1日(火)から後期が始まります。後期も、子どもたちの成長する姿を保護者、地域の皆様に少しでもお見せできるよう教育活動を工夫し、「達成感・満足感」に満ちた子どもたちの「笑顔」が見られるような活動を目指していきます。どうぞよろしく願いいたします。

## 発育測定の結果は・・・

今年度より2学期制になりましたが、中島小学校ではこれまで通り、年3回の発育測定を計画しています。(1回目は4月に実施済みです。)2回目の発育測定(身長・体重・視力)を、9月17日(火)から9月24日(火)にかけて実施しました。育ち盛りの小学生ですから、約4か月に1回の測定でも身長も体重も大きくなっています。測った数値を見て「こんなに伸びたの!」と驚くことも多いです。知らず知らずのうちに日々成長しているのが小学生です。6年間でぐんと大きくなる子どもたち。内面もそれと同じくらい成長して、6年間で大きく変化していきます。子どもたちが心身ともに健やかに成長できるよう、これからも様々な教育活動を進めてまいります。次回の測定が楽しみです!!

## 社会科見学に行ってきました!(3年生)

9月20日(金)、社会科授業の一環として、3年生が井筒屋にデパート探検に行きました。学校だより第23号でお知らせしましたように、3年生は9月13日(金)、社会科「店で働く人と仕事」の学習で、スーパーマーケット『マックスバリュ三萩野店』に行きました。今回は、スーパーマーケットと百貨店を比べながら、地域に見られる販売の仕事について、消費者の願い、販売の仕方、他地域や外国との関わりなどに着目して、消費者の多様な願いを踏まえ、売り上げを高めるよう工夫して行われていることを理解することが目的です。社員専用の入口から入ってどきどきわくわく。最初にお話を伺いました。北九州市唯一のデパートであること、入社してすぐに「笑う(笑顔)」練習をすること、「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」等の挨拶をしっかりとすること、「にこにこ、きびきび、はきはき」が大切であることなどを話してくださいました。その後、3つのグループに分かれて、7階子供服売場、8階催し物会場とバックヤード、2階社員食堂、地階食品フロア、そして地下1階物流と新館地下1階保安室を見学しました。日頃立ち入ることができないところを見学することができて、興味津々。最後の質問タイムでは、みんな次から次に質問を・・・とても貴重な経験をすることができました。

## たてわり活動を行いました!(1年生&6年生)

中島小学校では今年度、たてわり活動に積極的に取り組んでいます。9月26日(木)、1年生と6年生で、たてわり活動を行いました。まず4校時に、体育館で合同お楽しみ会を開きました。1年生と6年生混合のいくつかのグループに分かれ、ゲームなどをして楽しみました。すごい盛り上がりようで、楽しそうな声が体育館の外にまで聞こえてきました。その後は、交流給食です。旧パソコン室で、グループに分かれて楽しく給食をいただきました。1年生も6年生も笑顔いっぱいの素敵な交流を行うことができました。今回、ふじ組とすずかけ組はお楽しみ会のみでの交流となりましたが、今後は、交流給食も1・6年生全員での実施を計画していきます。

「令和6年秋の全国交通安全運動」が9月21日(土)から30日(月)まで実施されています。特に、9月30日(月)は「交通事故死ゼロを目指す日」となっています。福岡県の今年の重点項目は、「反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止」「夕暮れ時以降の早目のライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶」「自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」です。ご家庭でも声かけをお願いいたします。